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Michał Tatarkiewicz
Polen/Poland

Michał Tatarkiewicz wurde 1980 in Posen, Polen geboren. Von 2001–2006 
studierte er an der Akademie für Bildende Kunst Posen. Im Jahr 2015 begann er 
mit einem Doktorat an der Akademie der Künste in Posen, wo er auch im Offset-
Studio arbeitet. Seine Werke erhielten Auszeichnungen bei verschiedenen Wett-
bewerben, wie z.B. die Nominierung zum Henkel Kunstpreis in Wien und dem 
Grand Prix der polnischen Poster-Biennale in Kattowitz. Der Künstler hat keine 
Scheu davor, verschiedene künstlerische Ausdrucksmedien wie Malerei, Grafik, 
Zeichnung, Installation oder auch Poster zu verwenden. Er sagt, dass seine Ge-
mälde eng mit seiner persönlichen Erfahrung verbunden sind und einen Dialog 
zwischen einer Person und ihrer engen Umgebung darstellen, während sich seine 
Plakate auf aktuelle politische und soziale Probleme beziehen.

Silvester, 2016, Acryl auf Leinwand, 55 x 100 cm
New Year's Eve, 2016, acrylic on canvas, 55 x 100 cm

Michał Tatarkiewicz was born in 1980 in Poznań, Poland. Between 2001–2006 he 
studied Graphics at the Academy of Fine Arts Poznań. In 2015 he started with a 
PhD at the University of Arts in Poznań, where he also works in the Offset Studio. 
His works were awarded at different competitions, i.a. nomination to Henkel Art 
Award in Vienna, Austria and Grand Prix of the Polish Poster Biennial in Katowice, 
Poland. The artist is not afraid of using different media of artistic expression like 
painting, graphics, drawing, installation or poster. He says that his paintings are 
closely related to his personal experience and present a dialogue between a per-
son and its close surroundings, whereas his posters refer to current political and 
social problems.


